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acontece dia 29/05

A Campanha Maio amarelo nasce com uma 
só proposta: chamar a atenção da socieda-
de para o alto índice de mortes e feridos no 
trânsito em todo o mundo. O lema desse 
ano é “Desacelere, seu bem maior é a vida”.
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Em entrevista à Revista Especial 96 anos do Jornal O 
Guaíra, o Diretor da Plenamed, Maicon Reis fala dos 8 
anos de Plenamed em Guaíra.

Em meio à Marcha de Prefeitos, 
Congresso terá semana agitada 

nos bastidores
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Um espetáculo digno do público guairense!
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O evento ocorrerá no 
espaço verde ao lado 
da Clínica Veterinária 
Municipal “José Antônio 
Lopes”, localizada na 
Travessa José Pedro 
de Morais, nº 53, em frente ao Balneário.
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Quando se chega ao limite 

O  povo brasileiro é, por na-
tureza, paciente. Aprende 
desde cedo a driblar a falta 

de estrutura, a conviver com pro-
messas vazias, a sobreviver com 
pouco e ainda sorrir no fim do dia. 
Mas há um ponto em que nem a 
esperança resiste. E quando se 
chega ao limite, não há discurso 
bonito que convença, nem sorriso 
falso que conforte.
Estamos diante desse ponto.
O limite chegou quando saúde vi-
rou luxo, educação virou estatís-
tica e segurança virou número de 
mortos. Quando o serviço público 
foi sucateado, o funcionalismo des-
valorizado, e o trabalhador passou 
a ser visto como obstáculo. Che-
gamos ao limite quando corrupção 
virou rotina, e a ética, uma palavra 

bonita só usada em época de elei-
ção.
Chegamos ao limite quando a polí-
tica deixou de servir ao povo e pas-
sou a servir a interesses próprios. 
Quando muitos se calaram diante 
dos desmandos, são politicos que 
sumiram depois da eleição, e se 
especializaram em terceirizar a 
culpa.
Há um limite para o descaso. Para o 
clientelismo, para o jogo de empur-
ra, para os acordos escusos feitos 
à sombra da democracia. E esse li-
mite está estampado no olhar can-
sado de quem levanta cedo e volta 
tarde, pagando impostos altos por 
serviços que não funcionam. Está 
na indignação de quem vê direitos 
sendo tratados como favores, e fa-
vores sendo vendidos como gran-

Alta performance, baixa saúde

des conquistas.
O povo chega 
ao limite quando 
percebe que o 
voto, sua única 
arma, tem sido 
tratado como 
moeda de troca, 
manipulado por 
promessas ra-
sas e alianças de 
ocasião.Mas há 
uma lição que a 
história ensina: 
quando o povo 
chega ao limite, ele não silencia. 
Ele se organiza. Ele reage. E ele 
muda o rumo.
Este editorial é um alerta, mas 
também um chamado: que a po-
lítica volte a ser instrumento de 

transformação, não de frustração. 
Que a representatividade deixe de 
ser discurso e se torne prática. E 
que os que ocupam cargos públi-
cos saibam — o limite do povo é o 
começo da mudança.

N o Brasil, transtornos mentais já 
são a terceira principal causa 
de afastamento do trabalho. Em 

muitos casos, por trás dos laudos de 
ansiedade, depressão ou burnout, está 
uma lógica de produtividade tóxica: uma 
cultura que reduz cada hora em capital, 
encara cada pausa como desperdício e 
reduz cada pessoa a recurso.
Desde 2019, o burnout passou a ser 
reconhecido pela Organização Mundial 
da Saúde como uma síndrome ocupa-
cional. Trata-se de um esgotamento 
crônico causado por condições laborais 
desgastantes, marcado por exaustão 
física e emocional, despersonalização 
e perda de sentido. Esse aumento dos 
afastamentos por transtornos mentais 
nos últimos anos é sinal de que algo es-
trutural precisa ser revisto.
Não se trata de romantizar a vida, mas 

de reconhecer que na base dessa cul-
tura está a ideia de que o valor de al-
guém se mede pela sua utilidade. Essa 
lógica não é neutra, pois reforça desi-
gualdades, penaliza quem precisa de-
sacelerar, e ignora o fato de que nem 
todos partem do mesmo ponto.
Um efeito colateral psicológico disso 
é o impacto relacional. Vínculos afeti-
vos enfraquecem quando tudo gira em 
torno do trabalho. Relações familiares, 
amizades e até a vida comunitária são 
consumidas pela lógica do “agora não 
posso”. O excesso de ocupação não 
afeta só o trabalhador: atinge o entor-
no, reduz a convivência e empobrece o 
tecido social.
A tecnologia também desempenha um 
papel nesse cenário. A promessa de 
autonomia que veio com o trabalho re-
moto e os dispositivos móveis se con-
verteram em disponibilidade perma-
nente. Responder mensagens fora do 
expediente, participar de reuniões em 

fusos distintos, lidar com demandas a 
qualquer hora — tudo isso dissolveu as 
fronteiras entre tempo de viver e tempo 
de produzir.
Nesse cenário, modelos alternativos de 
organização do tempo ganham relevân-
cia. Em diversos países, novas jorna-
das de trabalho estão sendo testadas. 
No Brasil, um projeto-piloto com univer-
sidades e empresas privadas avalia o 
modelo 4x3, que busca manter ou ele-
var a produtividade, reduzir o estresse, 
melhorar a saúde mental e aumentar a 
satisfação das equipes.
Mais que uma pauta corporativa, tra-
ta-se de uma discussão sobre valores. 
Qual o custo humano de uma cultura 
que glorifica a sobrecarga? Talvez o 
avanço esteja menos em fazer mais, e 
mais em permitir pausas, limites e hu-
manidade. Produtividade que adoece 
não é progresso — é retrocesso disfar-
çado de eficiência.
*Daniel Guanaes, PhD em Teologia 

pela Universidade de Aberdeen, é 
pastor presbiteriano, psicólogo e lí-
der do movimento Pastores pela Vida 
(Visão Mundial) autor do livro “Cui-
dar de si”.



O GUAÍRA QUARTA-FEIRA, 21 DE MAIO DE 2025/  0318 DE MAIO

Guaíra celebra a tradição, o civismo e o 
entretenimento no dia 18 de maio 

A  cidade de Guaíra provou mais 
uma vez que não faz aniver-
sário, faz história! Neste 18 de 

maio de 2025, o município celebrou 
seus 96 anos de emancipação políti-
ca com uma mistura harmoniosa de 
tradição, civismo e muito entreteni-
mento.
A Prefeitura Municipal, liderada pelo 
prefeito Junão, não só parabenizou 
os guairenses pela trajetória, mas 
trouxe civismo e entretenimento com 
uma programação que resgatou o 
passado e apontou para o futuro.
O dia do aniversário começou com a 
Alvorada, com a Lyra Musical Guai-
rense “Salustiano Lopes do Nasci-
mento” (banda) tocando pelas ruas 
sobre a carroceria de um caminhão, 
chamando o povo às festividades. 
Depois, houve o hasteamento de 
bandeiras, que arrepiou e remeteu 
ao saudosismo gostoso.
Na plataforma do Paço Municipal 
Messias Cândido Faleiros, o Tiro de 
Guerra de Barretos e as Guardas Ci-
vis de Guaíra e Olímpia (com direito 
à presença do canil), além da Defesa 
Civil de Bebedouro, fizeram a guarda 
de honra, enquanto os pavilhões su-
biam ao som do Hino Nacional, exe-
cutado pela Lyra.
E essa é uma notícia que vale ouro: 
a Lyra, patrimônio imaterial da cida-
de, voltou às atividades depois de 
quase uma década de silêncio. Fun-
dada no século passado, ela sempre 
foi responsável pela tradicional Alvo-
rada. Agora, está de volta e parece 
que veio para ficar.
Mas não foi só a Lyra que ganhou 
novo fôlego. A gestão do prefeito 
Junão, por meio da Diretoria de Cul-
tura, Esportes e Lazer, está revitali-
zando outra joia da cidade: a consa-
grada Fanfarra Fanegal. É resgate 
histórico, mostrando que Guaíra va-
loriza suas raízes enquanto constrói 
o futuro.
E, falando em futuro, o tradicional 
desfile cívico-alegórico deste ano 
teve um tema que mostrou que a ci-
dade está antenada com o mundo: 
“O Impacto dos ODS na Administra-
ção Municipal”. Sim, aqueles Objeti-
vos de Desenvolvimento Sustentável 
da ONU viraram inspiração para um 
desfile que misturou civismo e cons-
cientização. E, para deixar tudo ain-
da mais grandioso, a Orquestra Bra-
víssimo de Barretos apresentou uma 
versão especial do Hino de Guaíra 
ao piano, sob a regência do renoma-
do maestro e tenor Franco Pierre e 
com a interpretação do talentoso pia-
nista Gustavo.
A Banda Marcial de Guará e a Banda 
Centopeia também marcaram pre-
sença, levando a população para a 
Rua 10, em frente à Casa de Cultura 
“Professor João Augusto de Mello”, 

onde a festa atingiu seu ápice.
Mas Guaíra não para! Quando o sol 
se pôs, a celebração continuou com 
o show de Bilionário e Batista Faria, 
precedido pelo agitado Rodeio Ama-
dor no Recinto de Festas 
“Ademir Jovaninni Augusto”, que 
também encerrou a 30ª Festa do 
Peão de Guaíra.
Foi um dia para ficar na memória – 
e um aviso de que, quando os 100 
anos chegarem, a cidade vai fazer 
ainda mais barulho.
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Maio Amarelo: Guaíra abraça a campanha e 
reforça a importância de desacelerar para 

preservar vidas

A  Campanha Maio amarelo 
nasce com uma só pro-
posta: chamar a atenção 

da sociedade para o alto índice 
de mortes e feridos no trânsito 
em todo o mundo. O lema des-
se ano é “Desacelere, seu bem 
maior é a vida”. O Demutran de 
Guaíra faz um convite a toda a 
população a refletir, onde um 
trânsito cada vez mais acelera-
do, o maior desafio é desace-
lerar.
Precisamos ter mais consciên-
cia e empatia pelo próximo, afi-
nal todas as vítimas do trânsito 
não são apenas números, são 
pais, filhos, avós, amigos, que 
simplesmente não voltam para 
casa. Com as palestras nas es-
colas buscamos atingir esses 
futuros condutores, e contamos 
com eles que são o futuro do 
nosso país, a nos ajudar nessa 
missão!



Um espetáculo digno do público guairense!
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Orquestra Bravíssimo eleva Hino de Guaíra a 
obra-prima

A Orquestra Bravíssimo de Bar-
retos transformou o tradicional 
desfile cívico e alegórico do 

96º aniversário de Guaíra em uma 
verdadeira sinfonia emocionante, 
com um arranjo único e majestoso 
do Hino a Guaíra, elaborado pelos 
talentosos, Franco de Pierri e Gusta-
vo Manfrim.
Na manhã de 18 de maio, a Rua 10, 
em frente à Casa de Cultura “Pro-
fessor João Augusto de Mello”, virou 
palco de emoção e erudição. O públi-
co, que lotou as laterais da via, não 
conteve a emoção ao ouvir a obra-
-prima executada com perfeição pela 
Bravíssimo, elevando o tradicional 
desfile a um patamar nunca antes 
visto.
A Diretora de Cultura, Turismo, Es-
portes e Lazer, Deise Garcia da Sil-
va, não poupou elogios à orquestra: 
“A Bravíssimo nos presenteou com 
um momento mágico, que ficará para 
sempre na história de Guaíra. Meu 
coração transborda de gratidão por 

essa apresentação sublime!”
A primeira-dama Marta Barbar Silva, 
que também se empenhou muito pela 
apresentação, agradeceu e exaltou 
os músicos: “Franco de Pierri e Gus-
tavo Manfrim, mestres da música, 
presentearam Guaíra com uma obra-

-prima eterna! Seu arranjo erudito do 
Hino elevou nossa história à grandio-
sidade da arte. Gratidão por este le-
gado que ecoará por gerações!”
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Eliana Maria DelmoneSocial em Foco No dia 22 de maio, comemoramos a 
vida de uma mulher forte, dedicada 
e cheia de propósito. Ela é assisten-
te social, profissão que exerce com 
atenção e responsabilidade, sempre 
disposta a fazer o bem e lutar por 
quem precisa.
Neste dia ela vai receber o carinho 
do seu grande companheiro Cláudio, 
das filhas queridas Ana Carolina e 
Mariana, das amigas de trabalho na 
prefeitura e de todos os amigos e fa-
miliares que têm a sorte de conviver 
com ela.
Que este novo ciclo traga ainda mais 
saúde, paz e momentos inesquecí-
veis. Feliz aniversário! Que a vida 
continue te retribuindo amor e felici-
dade.  

SOCIAL

Neste 22 de maio, comemoramos mais 
do que um aniversário,  trajetória de um 
homem que fez da terra o seu legado. 
Ângelo de Souza é referência quando 
o assunto é agricultura. Com conheci-

Angêlo de Souza
mento, experiência e sabedoria, ele é 
exemplo para  quem está à sua volta, 
especialmente seus filhos, Anselmo e 
Amanda, que se espelham em sua his-
tória e têm nele um exemplo de integri-
dade e dedicação.
Ao seu lado está Celma, esposa, com-
panheira de todas as jornadas, sócia e 
conselheira,  aquela que impulsiona e, 
quando necessário, põe ordem na casa 
com sua voz firme e seu amor incondi-
cional.
Mas é no papel de avô que Ângelo se 
derrete inteiro. Marina e Sophia são seu 
xodó, suas pequenas comandantes, e 
ele, feliz da vida, obedece com o maior 
prazer.
Neste dia, ele comemora mais um ano 
de vida cercado de amor, orgulho e res-
peito. Que não falte saúde, paz, e mui-
tos motivos para sorrir com sua família, 
essa que tanto o admira e celebra sua 
existência.
Parabéns, Ângelo! Que venham mais 
colheitas de alegrias e realizações!

Paulo Zeme 
Neste dia 22 de maio é  
dia do pecuarista Pau-
lo Zeme,   um nome 
de respeito no cenário 
nacional da pecuária. 
referência no setor e 
à frente da renomada 
empresa PZ, celebra 
mais um ano de vida 
com a integridade e a 
seriedade que sempre 
marcaram sua trajetó-
ria.
Homem de princípios 
sólidos e de uma vi-
são empresarial afiada, 
Paulo é daqueles que 
prezam pelo certo, pelo 
bem feito, e isso se re-
flete em tudo o que construiu ao longo dos anos. Mas há também um lado leve e 
descontraído que equilibra essa firmeza: ele é apaixonado por música e não perde 
a oportunidade de soltar a voz, especialmente quando está entre amigos, embalan-
do momentos que se tornam memoráveis.
Neste dia especial, ele recebe o carinho da esposa Rosani Talarico, do filho, o  mé-
dico Dr. Paulo de Tarso, e de todos os amigos e familiares.
Parabéns, Paulão! Que esta nova volta ao sol traga ainda mais saúde, alegrias, 
encontros musicais e conquistas no campo e na vida. Felicidades!

Heraldo Fuzio 
Neste dia 22 é  dia de festejar  a tra-
jetória de Heraldo Fuzio, engenheiro 
agrônomo da Aplitec Agro, que com-
pleta mais um ano de vida, carregan-
do consigo não apenas o conheci-
mento técnico, mas também a paixão 
genuína pelo que faz. Profissional de-
dicado, atento aos avanços do setor e 
sempre em busca da excelência, ele é 
referência no campo onde atua.
Mas além da competência, Heraldo é, 
sobretudo, um homem de valores. Ao 
lado da esposa Regiani Longo, com 
quem construiu uma bela história, e 
dos filhos, que são seu maior orgu-
lho, vive os seus dias com propósito 
e exemplo. 
Neste aniversário, os abraços since-
ros dos amigos e da família que co-
memoram muito mais que a passagem do tempo, comemoram a presença 
que  faz a diferença por onde passa.
Feliz aniversário, Heraldo! Que este novo ciclo venha repleto de conquistas, 
paz, saúde e alegrias ao lado de quem te quer bem. Que a vida continue 
sendo generosa com você, como você é com todos ao seu redor.

Silvinha — 65 anos de luz e doçura!
Hoje, 21 de maio, é dia de co-
memorar  a vida de uma mu-
lher que é puro encanto: Sil-
vinha. São 65 anos irradiando 
alegria, ternura e uma forma 
única de enxergar o mundo,  
com o coração.
Quem conhece a Silvinha 
sabe: ela não passa desperce-
bida. Seu jeito carinhoso, seu 
brilho no olhar e sua energia 
contagiante fazem dela uma 
verdadeira joia rara. Ela é da-
quelas pessoas que carregam 
um dom: o dom de fazer o dia 
de todo mundo mais leve, mais 
bonito, mais feliz.
E quando o assunto é comemoração... ah, ela é a própria festa! Amorosa, 
doce e cheia de vida, vai receber muitos abraços especiais,  entre eles, os 
da mamãe Dona Júlia, dos queridos irmãos André, Solange,  Silvana,  Je, 
Lúcia, Sônia e André e  de toda a família, que se orgulha de tê-la como um 
presente diário.
Que este novo ciclo venha carregado de momentos felizes, gargalhadas 
sinceras e muito amor ao redor.
 Parabéns, Silvinha! 
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Campanha de Castração Animal acontece 
dia 29/05

A     Prefeitura de Guaíra realizará 
na próxima quinta-feira (29/05) 
mais uma etapa da Campa-

nha de Castração Animal. O evento 
ocorrerá no espaço verde ao lado da 
Clínica Veterinária Municipal “José 
Antônio Lopes”, localizada na Tra-
vessa José Pedro de Morais, nº 53, 
em frente ao Balneário. A ação tem 
como objetivo controlar a população 
de cães e gatos, reduzir o abandono 

e prevenir doenças, promovendo o 
bem-estar animal e a saúde pública.
A iniciativa é voltada prioritariamen-
te para famílias cadastradas no Ca-
dÚnico, beneficiárias de programas 
sociais e protetores independentes 
que resgatam animais em situação 
de rua.
A castração, além de ser um proce-
dimento seguro, ajuda a evitar crias 
indesejadas, tumores e problemas 

comportamentais nos pets.
Os interessados devem se cadastrar 
antecipadamente na própria Clínica 
Veterinária Municipal, de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 11h e das 
13h30 às 16h30. É necessário apre-
sentar cópias do RG e CPF do res-
ponsável, comprovante de residência 
atualizado e comprovante de renda 
ou benefício social.
“Castrar é cuidar! Evito superpopu-

lação, reduzindo abandonos e doen-
ças. Seu pet vive mais saudável e 
nossa cidade mais equilibrada. Va-
mos juntos nessa causa”, afirma Ra-
faela Oliveira Souza, chefe do Depar-
tamento de Zoonoses.
Mais informações podem ser obtidas 
pelo telefone (17) 3331-5550. A Pre-
feitura reforça a importância da parti-
cipação da comunidade para garantir 
o sucesso da ação.
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Ministério da Saúde libera vacina contra a gripe para 
público geral em Guaíra 

O Ministério da Saúde autorizou 
a aplicação da vacina contra a 
gripe para o público geral em 

municípios com estoques disponíveis. 
Após mais de um mês de campanha 
a cobertura ficou abaixo da meta. Em 

Com baixa adesão, campanha é ampliada para toda a população enquanto estoques estiverem disponíveis
meses a menores de 6 anos – grupos 
mais vulneráveis a complicações pelo 
vírus Influenza. No entanto, a adesão 
permanece baixa, levando à decisão de 
estender a vacinação para evitar des-
perdício de doses.
A Diretoria de Saúde de Guaíra reforça 
a importância da imunização, já que a 
gripe pode levar a hospitalizações e 

Guaíra, onde ainda há doses, a imu-
nização já está liberada para todas as 
idades nas Unidades Saúde da Família 
(USF).
A campanha segue com foco prioritário 
em idosos, gestantes e crianças de 6 

óbitos. A meta é vacinar 90% dos gru-
pos prioritários, mas a pasta alerta que 
a proteção coletiva depende da partici-
pação de toda a população.
Quem ainda não se vacinou deve procu-
rar uma USF com documento de identi-
ficação. A Prefeitura ressalta que a lib-
eração para o público geral vale apenas 
enquanto durarem os estoques.
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Mais do que um produto, é a nossa paixão e 
o coração do nosso negócio!

Milho



12 / QUARTA-FEIRA,21DE MAIO DE 2025 O GUAÍRA EDUCAÇÃO

Reunião Ordinária e Formação do Polo de 
Barretos pela Undime SP

No dia 19 de maio, foi realizada a 
primeira reunião ordinária do Polo 
de Barretos da União dos Dirigentes 
Municipais de EAducação do Es-
tado de São Paulo (Undime SP). A 
reunião contou com a presença da 
coordenadora de Polo, Maria Angéli-
ca Rebello da Silva, que foi eleita no 
Fórum realizado em Embu das Artes 
no início de 2025 para atuar na coor-
denação do Polo pelo próximo biênio.

A formação, que teve como tema 
“Educação Inclusiva: Como cons-
truir uma escola para todos”, foi mi-
nistrada pelo professor, psicólogo 
e especialista na área, Henrique 
Ferreira. O evento foi realizado no 
Cineguaira e reuniu dirigentes re-
gionais e suas equipes técnicas, 
equipe técnica e gestoras do mu-
nicípio, além da participação das 
técnicas da Apae de Guaíra.

O Polo de Barretos é composto por 
20 municípios da região, incluindo 
Guaíra, Altair, Barretos, Bebedouro, 
Cajobi, Colina, Colômbia, Guara-
ci, Jaborandi, Monte Azul Paulista, 
Olímpia, Piranji, Severinia, Taiaçu, 
Taiuva, Taquaral, Taquaritinga, Ter-
ra Roxa, Viradouro e Vista Alegre 
do Alto. A coordenadora Maria An-
gélica Rebello da Silva terá um pa-
pel fundamental na orientação e 
apoio aos municípios da região.

A Undime SP é uma associação 
que representa os diretores muni-
cipais de educação em São Paulo, 
com o objetivo de defender a edu-
cação pública de qualidade e forta-
lecer a colaboração entre os entes 
federados. A realização dessa for-
mação demonstra o compromisso 
da Undime SP em promover a ca-

pacitação e o desenvolvimento dos 
profissionais da educação, visando 
melhorar a qualidade da educação 
pública no estado de São Paulo.

A formação em Educação Inclusi-

va foi um importante passo para 
os municípios da região, pois pro-
porcionou uma oportunidade para 
discutir e refletir sobre as práticas 
e políticas de inclusão nas esco-
las. Com a orientação da coorde-
nadora Maria Angélica e o apoio 

da Undime SP, os municípios da 
região podem trabalhar juntos para 
construir escolas mais inclusivas e 
acolhedoras para todos os alunos.
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Ao seu lado, cultivamos 

crescimento para a

comunidade, apoiando a 

cultura e o desenvolvimento.

Saiba mais em
br.tereos.com

Na Tereos, cultivamos
um futuro compartilhado
para o planeta e as pessoas.
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Em meio à Marcha de Prefeitos, Congresso 
terá semana agitada nos bastidores

A tradicional Marcha dos Prefei-
tos a Brasília, organizada pela 
Confederação Nacional dos 

Municípios (CNM), ocorre nesta se-
mana, reunindo gestores municipais 
de todo o país. Os prefeitos bus-
cam pressionar o Congresso a fim 
de fortalecer o diálogo federativo e 
apresentar demandas prioritárias do 
movimento municipalista. Melhorias 
no pacto federativo, regras sobre 
emendas parlamentares, reforma 
tributária e a sustentabilidade fiscal 
devem estar entre as pautas. 
A presença massiva dos líderes mu-
nicipais promete intensificar as ne-
gociações e influenciar as votações 
em andamento.

Comissão Especial Debate Isen-
ção do IR
A Comissão Especial da Câmara dos 
Deputados continua as discussões 
sobre o projeto que propõe a isen-
ção do Imposto de Renda para pes-
soas físicas que ganham até R$ 5 
mil mensais. O presidente da Câma-
ra, Hugo Motta (Republicanos-PB), 
enfatizou a importância de aprovar 
a medida até 30 de setembro, para 
que possa entrar em vigor em 2026, 
conforme o princípio da noventena.

CPI do INSS
A proposta de criação de uma Co-
missão Parlamentar de Inquérito 

(CPI) para investigar irregularidades 
no Instituto Nacional do Seguro So-
cial (INSS) está em fase de nego-
ciações. Os debates continuam nos 
bastidores e o presidente da Câma-
ra, Hugo Motta, já disse que o Con-
gresso está buscando soluções para 
a crise no órgão, incluindo projetos 
que visem aprimorar a gestão e a 
transparência. 
Recurso de Hugo Motta sobre Deci-
são do STF
O deputado Hugo Motta apresentou 
recurso contra decisão do Supremo 
Tribunal Federal (STF) que suspen-
deu ação penal contra o deputado 
Alexandre Ramagem (PL-RJ). O 
recurso busca reverter a decisão e 
permitir o prosseguimento das inves-
tigações. A movimentação de Motta 

reflete as tensões entre o Legislativo 
e o Judiciário em torno de casos en-
volvendo parlamentares.

Anistia
No Senado, parlamentares buscam 
construir uma alternativa ao projeto 
de anistia para os condenados pelos 
atos de 8 de janeiro. O presidente da 
Casa, Davi Alcolumbre, vem falan-
do sobre um texto alternativo para a 
proposta apresentada pela oposição. 
A pauta enfrenta resistência e líderes 
partidários trabalham para encontrar 
um texto que equilibre as demandas 
por justiça e reconciliação. O debate 
é sensível e promete dividir opiniões 
dentro e fora do Congresso.

Debates sobre anistia aos presos de 8 de janeiro e movimentação para a CPI do INSS continuam no radar 
dos parlamentares
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O Guaíra: omo foi o começo da 
Plenamed? Quais foram os princi-
pais desafios nesses 8 anos de his-
tória?
Maicon Reis: Acredito que todo 
começo seja difícil, e que seja igual 
para a grande maioria dos empre-
sários no Brasil. Começamos nosso 
projeto em 2016 em um momento 
que o país passava por impeach-
ment presidencial, instabilidade na 
economia, juros altos, etc. 

Para os amigos mais próximos a 
grande maioria falava para ir com 
cautela abrir uma empresa, sair de 
um emprego CLT para virar PJ nes-
se “brasilzão” não é para qualquer 
um. 

E tive e tenho muito fé em Deus, en-
treguei todo o projeto para que fos-
se feita a vontade DELE e assim foi 
feito e estamos aqui completando 8 
anos de empresa, celebrando uma 
trajetória construída com ética, res-
ponsabilidade e compromisso com a 
saúde e a segurança de quem con-
fia em nosso trabalho. 

Os desafios são diários, digamos 
que eles vão mudando conforme 
cada etapa que vamos vencendo, 
igual em um jogo de vídeo game, 
para mudar de fase vem o desafio 
final e assim vamos trabalhando e 
confinando sempre no nosso bom 
Deus que nos sustenta. 

O Guaíra: Vocês ampliaram a Ple-
named para um novo prédio. O que 
essa mudança representa para vo-
cês e para quem é atendido na clí-
nica?
Maicon Reis: A mudança para o 
novo prédio foi um marco na trajetó-
ria da PlenaMed, estávamos saindo 
de um grande desafio que foi a pan-
demia de Covid-19 e até então não 
tínhamos planos de fazer muitas 
mudanças drásticas na empresa, o 
projeto era seguir ali mesmo na ave-
nida 13. Porém, tínhamos um sonho 
de mudar de local, devido ao cres-
cimento da Plena, o local que está-
vamos já não suportava o grande 
número de atendimento que ocorria 
diariamente, e colocamos mais uma 
vez futuro na mão no NOSSO SE-
NHOR. 

E o futuro quem decidi é ele, e quis 
assim que em 2022 eu cruzasse o 
caminho do proprietário do prédio do 
então antigo correio, e depois desse 
encontro, foi selado um compromis-
so que até então seria apenas uma 
mudança de endereço. 
Mas como notaram, foi muito mais 

que imaginamos a PlenaMed mudou 
totalmente o seu layout, sua estrutu-
ra e foi um marco na nossa trajetória 
e dos nossos clientes, hoje todos que 
chegam na clínica só reconhece que 
é a PlenaMed devido serem os mes-
mos funcionários que estavam no lo-
cal antigo. 

Os clientes se sentem totalmente 
acolhidos, hoje o local é climatizado, 
amplo, cadeiras para todos se sen-
tarem, cafezinho moído na hora e 
seguimos com a nossa marca que é 
acolher o funcionário do nosso clien-
te da melhor maneira possível. 
.
O Guaíra: A Plenamed trouxe o pri-
meiro raio-X para Guaíra. Que tipo 
de exames são feitos, como funciona 
o atendimento e quais as principais 
dúvidas que as pessoas têm sobre 
isso?
Maicon Reis: Essa busca por con-
forto, por melhoria contínua, isso é 
marca registrada da PlenaMed. 

Esse exame era o único exame que 
era realizado fora da clínica e que-
rendo ou não, não tínhamos controle 
total desse exame, o paciente termi-
nava os exames aqui e seguia para 
o nosso prestador e depois só sabía-
mos se ele tinha realizado o exame 
quando o laudo chegava e isso me 
incomodava, e eu sabia que o nosso 
cliente também não ficava confortá-
vel com essa situação e daí então 
em 2024 começamos mais um pro-
jeto que era a compra e instalação 
de aparelho de Raio-x para atender 
nossos clientes e assim ficar com os 
atendimentos 100% realizados aqui 
dentro da nossa clínica e agora em 

fevereiro de 2025 inauguramos o 
nosso próprio equipamento. 

Hoje os atendimentos são feitos para 
os exames voltados para a medicina 
do trabalho e abrimos também para 
o atendimento ao público em geral. 

Realizamos todos os tipos de Raio-x, 
basta apresentar o pedido médico na 
recepção e realizar o exame em se-
guida. 
Atendemos alguns convênios e par-
ticular. Os atendimentos são realiza-
dos no período da manhã e a tarde, 
de segunda a sexta, com agenda-
mento prévio. 

O resultado do exame saí em até 
24h, é um exame totalmente digital, 
com equipamentos novos e laudados 
com os melhores médicos da região. 

O Guaíra: Recentemente a Plena-
med se tornou uma marca registra-
da. O que isso muda na prática e 
por que vocês buscaram esse reco-
nhecimento?
Maicon Reis: Outro marco em 
nossa trajetória, seguindo toda 
orientação do nosso departamento 
jurídico foi aconselhado o registro 
da nossa marca PlenaMed® para 
que no futuro e com os nossos pro-
jetos de expansão não venhamos 
ter problemas com outras empresas 
com uso do mesmo nome. 

Com o registro da marca podemos 
mostrar para nosso cliente a res-
ponsabilidade que a PlenaMed tem 
com o futuro e na preservação do 
nosso trabalho. Com o registro for-
talece nossa identidade. 

8 Anos da Plenamed
Em entrevista à Revista Especial 96 anos do Jornal O Guaíra, o Diretor da Plenamed, 

Maicon Reis fala dos 8 anos de Plenamed em Guaíra.
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O Guaíra: Nos últimos meses houve 
mudanças na área de Segurança do 
Trabalho. O que as empresas pre-
cisam saber sobre essas atualiza-
ções?
Maicon Reis: Nos últimos anos as 
normas trabalhistas e previdenciárias 
vem passando por várias mudanças, 
desde o governo Temer essas altera-
ções vem ocorrendo de forma mais 
sistemática, algumas para facilitar o 
processo das empresas e outras di-
gamos que nem tanto. 

A mais recente atualização deve 
ocorrer agora em 26/05/2025 que é 
a inclusão dos riscos psicossociais 
dentro do Programa de Gerencia-
mento de Riscos – PGR. Porém essa 
alteração não vai ser punitiva nesse 
primeiro ano de implantação. 

Porém, o recado que deixo aqui para 
as empresas que ainda não são 
clientes da PlenaMed é que não dei-
xe para a última hora, estamos crian-
do procedimentos, todo um proces-
so para atender nossos clientes de 
acordo com as suas necessidades, 
de forma personalizada. 

Essa e outras alterações devem ser 
cumpridas conforme a legislação tra-
balhista e previdenciária no país, a 
PlenaMed tem um time capacitado 
com profissionais altamente capa-
citado para auxiliar sua empresa no 
cumprimento de todas as normas. 

O Guaíra: Quando uma empresa 

deve procurar a Plenamed? E como 
funciona esse atendimento para em-
presas?
Maicon Reis: Digamos que todas 
as empresas devem procurar a Ple-
naMed, aquelas que não tem funcio-
nários que é o somente o proprietá-
rio e tipo as mais comuns, MEI e as 
ME que geralmente são as que tem 
a partir de 01 funcionário para ficar 
de acordo com as legislações brasi-
leiras. 

Existem alguns processos que de-
vem ser enviados para o governo de 
forma sistemática, com prazos a se-
guir, como por envio do eSocial, ela-
boração dos laudos de segurança do 
trabalho e medicina ocupacional. 

O nosso atendimento é personali-
zado de acordo com cada empresa, 
pois cada uma tem seu ramo de atua-
ção e a PlenaMed que atua no setor 
de Segurança e Medicina Trabalho 
como consultoria, deve mostrar ao 
cliente quais normas seguir de acor-
do com seu ramo de atividade e grau 
de risco. 

O Guaíra: Na sua visão, o que faz 
a Plenamed ser diferente e ter con-
quistado a confiança de tanta gente 
nesses anos?
Maicon Reis: Temos uma trajetó-
ria construída com humildade, res-
peito, ética, responsabilidade e com-
promisso com a saúde e segurança 
de quem confia em nosso trabalho. 
Hoje com solidez no mercado, sem-

pre oferecendo e buscando soluções 
completas para nosso cliente que va-
loriza a VIDA, é com esse diferencial 
que a Plenamed hoje se destaca no 
mercado e vem conquistando cada 
dia mais clientes de Guaíra, região e 
demais localidades do nosso Brasil. 

O Guaíra: Como está a equipe da 
clínica hoje e como vocês têm se 
organizado para melhorar cada vez 
mais o atendimento?
Maicon Reis: Esse é um dos nos-
sos grandes diferenciais que você 
só encontra na PlenaMed. Se você 
chegar agora na PlenaMed e quiser 
ser atendido por uma fonoaudióloga, 
teremos uma a sua disposição para 
realizar o exame da forma correta 
e segura, sua empresa sai com um 
laudo seguro e com respaldo. Vai 
colher sangue, será uma técnica de 
enfermagem altamente capacitada 
que vai atender seu funcionário, vai 
passar pelo atendimento clinico/físi-
co, o atendimento será por médicos 
competentes e assim por diante. 

Somos uma clínica que temos os me-
lhores profissionais, médico do traba-
lho, medico examinadores, fonoau-
dióloga, técnicos de enfermagem, 
técnicos em radiologia, técnicos em 
segurança do trabalho, engenheiros 
de segurança do trabalho, atenden-
tes de clinica médica capacitadas 
para realizar o melhor atendimento 
para seu bem maior que é o funcio-
nário da sua empresa. 

Realizamos treinamentos contínuos 
para atender as empresas de uma 
maneira organizada, objetiva e o 
mais importante um atendimento efi-
caz. 

O Guaíra: Vocês atendem tanto 
empresas quanto pessoas físicas. O 
que as pessoas podem esperar da 
experiência na Plenamed?
Maicon Reis: Essa é uma dúvida 
muito comum, as pessoas passam 
na porta da PlenaMed e fica pensan-
do, o que essa empresa faz. (risos)

Hoje somos uma empresa de con-
sultoria em Medicina e Segurança 
do Trabalho que atua 100% voltado 
para empresas, Comercio, Indus-
trias, Agricultores, enfim todas as 
pessoas físicas que possuem um 
CNPJ, CAEPF, falando em miúdos, 
quem tem empregados devem pro-
curar a PlenaMed e fazer parte do 
time dos clientes que tem a melhor 
experiencia em Medicina e Seguran-
ça do Trabalho de Guaíra e região. 

O que posso dizer a respeito da ex-
periência com a PlenaMed, sou sus-
peito para falar, mas hoje a grande 
maioria dos nossos clientes chegam 
através da melhor propaganda que 
a propaganda do boca-a-boca, e 
para nós os clientes virem através 
de indicação mostra que estamos 

realizando um bom trabalho e que a 
experiência é positiva e precisa ser 
compartilhada com quem precisa de 
um bom trabalho.  

O Guaíra: E para o futuro: quais 
são os planos da Plenamed e o que 
vem por aí para Guaíra e região? E 
já deixa o endereço e o contato para 
quem quer quiser ligar ou visitar vo-
cês para tomar aquele café moído na 
hora, que já passamos lá e fica um 
cheiro maravilhoso. 
Maicon Reis: Gosto de estar sem-
pre em movimento, com os pensa-
mentos em 220v, ligados como o 
meu time fala, que eu sempre inicio 
um ano com um projeto novo, e isso 
é bom, nos movimenta e nos man-
tem vivos. 

Para o futuro, o que nos reserva é o 
melhor do nosso bom Deus, temos 
muitos projetos para a PlenaMed na 
cidade de Guaíra na implementação 
de novos exames, novos protocolos, 
serviços, enfim, o que podemos di-
zer que a PlenaMed está sempre em 
busca soluções para os seus clientes 
e para cidade de Guaíra. 

Quero agradecer esse espaço, e 
agradecer o Jornal O Guaíra na pes-
soa da Izildinha, que desde o início 
sempre abriu as portas para mim 
Maicon e para a PlenaMed, sou um 
fã de carteirinha da Izildinha e de 
todos aqui, sempre estão de portas 
abertas para aqueles que trabalham 
com ética, responsabilidade e quer 
o melhor para nossa cidade. Muito 
obrigado. 

Finalizando convido a todos para ir 
conhecer a PlenaMed e tomar aque-
le café delicioso e uma conversa 
boa. Estamos localizados na rua 10 
nº 770, na esquina da avenida 17, no 
antigo correio. 

Atendimento de Seg. a Sex. das 
07:30h às 18:00h, telefone (17) 3330-
1753 e WhatsApp (17) 99186-5932.
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